
    
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

  
 

 
 

 
 
 

 
 

  

 
  

 
  

 
 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 20.09.2023 folgende 

Anfrage 

Kann es sein, dass die Hebergraben-Dotation mit der üblichen Abzweigung 
aus dem Oberleitner Wasser in den Hausgraben die Grundwasser-
Anreichung gegen die Altlasten durch Mineralölprodukte im Bereich des 
Tanklagers Lobau schon jetzt erfüllt, und dass eine zusätzliche 
Grundwasser-Anreicherung wie etwa in Form der neuen Panozzalacken-
Dotation dafür eigentlich gar nicht erforderlich ist? Noch dazu, wo auch 
hier in Zukunft wie bisher in den Wintermonaten die Dotation drastisch 
zurückgefahren wird? 


